

## **Entrevista al Sr. Oscar Marín entrenador del equipo de basquet de Sportivo Pilar**

Optimismo no le falta a Oscar Marín, entrenador del equipo de básquet de Sportivo Pilar, para afrontar lo que será un torneo que promete ser muy competitivo como la Liga "B" próxima a comenzar.

El técnico se mostró muy satisfecho con el ascenso logrado y con una confianza que hace ilusionar a los hinchas del Sportivo para obtener un lugar en el T.N.A.

"En nuestra zona son todos equipos muy fuertes, de mucho poderío, salvo Arrecifes que parece ser el más débil, va a ser muy atractiva, muy dura y con muchas ganas de jugar" nos contó Marín acerca de la zona donde el Spor va a empezar a construir su camino para lograr el título.

La mayor dificultad con la que contarán todos los equipos es que en un campeonato largo y con 29 clubes, que en la mayoría de los casos se están preparando para conseguir el primer puesto, solamente uno tendrá la posibilidad de conseguir un lugar en el T.N.A.

Sobre la capacidad del equipo Marín dijo lo siguiente: "Estamos formando un plantel bastante competitivo, a la gente le digo que vamos a hacer el mismo trabajo que venimos realizando hasta ahora y que tan buenos resultados nos dio. La forma de juego será la misma: mucha presión en toda la cancha y este año probablemente corramos un poco más tratando de conseguir muchos goles de carrera de contraataque".

Para esto va a ser muy importante que arregle el jugador norteamericano Gregory Slider, basquetbolista que ya jugó en la institución ganando el afecto de los hinchas con su gran goleo y buena defensa. El impedimento que tiene Slider para definir su incorporación al club es que aún no ha conseguido la nacionalidad Argentina, elemento indispensable, ya que en la Liga "B" no se permite la presencia de deportistas extranjeros.

El primero de septiembre será el inicio de esta "aventura" con la presencia ya asegurada de Pablo Israeloff, Víctor Rodríguez y del "Polilla" Nardin, figuras del equipo en la última temporada.

Oscar Marín, quien ya dirigió al equipo en la etapa del 91 al 95, estará al frente del plantel y Marcelo Asturiano, técnico de las categorías cadete y juvenil será su asistente.